
Multitopfplatten - Erfahrungen - Bezugsquellen

Beitrag von „Michael.K“ vom 29. Juni 2023, 10:14

hatte früher zu meinen Anfangszeiten auch Quickpotplatten verwendet und sehr(!) schnell 
wieder aufgehört damit- der Grund liegt auf der Hand- die einzelnen Zellen haben mega große 
Löcher und es ist fast unmöglich da mineralisches Substrat einzufüllen ohne das Loch vorher 
irgendwie mit Vlies oder dgl. abzudichten. Außerdem ist mir der Platz für ordentliches 
Wachstum in keinem Verhältnis zu normal pikierten, welche in Konkurrenz zu anderen 
Individuen stehen und daher schon bestrebt sind möglichst massiv Wurzeln zu bilden. Das 
elendig schnelle austrocknen der Mini-Abteile tut sein übriges zur Frust- also ich habe meine 
alle(!) an eine benachbarte Gärtnerei verschenkt weil ich da absolut keinen positiven Effekt 
sehe. Im Gegenteil entwickeln sich Wurzeln enorm besser wenn man sie einkürzt was bei einer 
Pikierkiste +/- zwangsläufig geschieht....Frag am besten in älteren Gärtnereien nach, die haben 
die noch für Salat-Jungpflanzen sicher in Massen rumliegen 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14532-multitopfplatten-erfahrungen-
bezugsquellen/&postID=126044#post126044
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